

Escuela Independencia de La Pirca inauguró moderna multicancha

El anterior espacio tenía su vida útil cumplida. Y para ejecutar este cambio, se invirtieron 67 millones de pesos

PANQUEHUE. – Sesenta y siete millones de pesos fue la inversión que el municipio materializó en las obras de construcción y equipamiento de la multicancha de la Escuela Independencia del sector La Pirca.

Se trata de un proyecto muy esperado por la comunidad educativa, ya que la actual estructura tenía una data de más de 30 años y se encontraba en precarias condiciones.

Por lo mismo junto al Departamento de Administración y Educación Municipal (DAEM) se trabajó en un proyecto que permitió la construcción de una multicancha con los estándares exigidos, y que además está implementada con aros para básquetbol, arcos de



La nueva multicancha cuenta con los estándares exigidos, y además está implementada con aros para básquetbol, arcos de baby futbol y malla de voleibol.

baby futbol y malla de voleibol.

Para el director del establecimiento, Gonzalo Sepúlveda, se trata de una obra que permitirá potenciar el sello deportivo que tiene esta escuela: “El actual pavimento estaba en condiciones muy irregulares y eso significaba una serie de accidentes en nuestros niños, entonces se logró concretar este proyecto que considera una estructura de un mejor estándar.

Ahora cuando hablamos de una inversión de 67 millones de pesos, queremos informar a nuestra comunidad educativa que es una inversión que no se veía por muchos años en nuestra escuela”, explicó.

En tanto Yesenia Caballero, presidenta del Centro de Padres de la Escuela Independencia, junto con agradecer la gestión, indicó que se están organizando y así con recur-

sos propios esperan concretar una serie de obras menores para complementar este gran proyecto de la escuela.

Cabe destacar que la Escuela Independencia representará a Panquehue en los juegos provinciales escolares de balonmano, tenis de mesa, futsal y fútbol. Además, la malla curricular de la escuela tiene ocho horas de deportes a la semana.